



## "Eine dezentrale Unterbringung ist überall möglich und nötig"

"Eine dezentrale Unterbringung ist überall möglich und nötig" <br /> Statements des migrationspolitischen Sprechers der Landtagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Sören Herbst, zu den Ausführungen von Innenminister Holger Stahlknecht bei der Fachtagung zur Unterbringung von Flüchtlingen im Land: <br /> "Ich begrüße die Erarbeitung von neuen Leitlinien für die Unterbringung von Flüchtlingen. So lange diese aber unverbindlich bleiben, werden keinerlei Verbesserungen im Land erreicht werden. Eine Ausschöpfung aller landesrechtlichen Möglichkeiten sieht anders aus." <br /> "Zu den benötigten Mindeststandards für Unterkünfte gehören auch verbindliche Mindestkriterien für Heimbetreiber. Es müssen qualitative Nachweise zur Führung einer solchen Einrichtung, inklusive der fachlichen Qualifikationen, aufgestellt werden. Bisher besitzen die Sozialarbeiter vor Ort zum Teil nicht einmal ansatzweise geeignete Ausbildungen." <br /> "Wir erneuern unsere Forderungen nach dezentraler Unterbringung aller Flüchtlinge im Land. Nur so kann Integration gelingen. Die Beispiele in Dessau und in Halle machen uns Mut. Eine dezentrale Unterbringung ist überall möglich und nötig." <br /> <br /> Fraktion <br /> BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN <br /> Im Landtag von Sachsen-Anhalt <br /> Udo Mechenich <br /> Pressesprecher <br /> Domplatz 6-9 <br /> 39104 Magdeburg <br /> Tel. 0391/560-4008 <br /> udo.mechenich@gruene.lt.sachsen-anhalt.de <br /> 

### Pressekontakt

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt

39104 Magdeburg

### Firmenkontakt

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt

39104 Magdeburg

[www.gruene-fraktion-sachsen-anhalt.de](http://www.gruene-fraktion-sachsen-anhalt.de)